

Coesfeld

Liebfrauen-Kindergarten öffnet wieder

Coesfeld. Nicole Volbert (Foto), Leiterin des Kindergartens Liebfrauen, ist erleichtert. „Ihr“ Kindergarten kann am Montag nach gelungenem Neubau wiedereröffnen. Dafür waren die Erzieherinnen, Handwerker sowie Investor und Architekt in dieser Woche nochmal besonders fleißig. „Es ist schön geworden, ein Traum“, schwärmt Nicole Volbert. Helle, freundliche Räume und viel Platz – der neue Kindergarten besticht durch viel Raum im Innen- und Außenbereich. Um halb acht am Montagmorgen geht es wieder los. „Mal schauen, wie es läuft. Das wird spannend“, blickt Nicole Volbert voraus. | Sonderveröffentlichung am Samstag

Von Allgemeine Zeitung
Donnerstag, 23.08.2018, 18:02 Uhr

